

**Artikel vom 30.09.2022**

Horrende Energiepreise und Inflation

## Neues aus Europa September 2022



## **Liebe Leserinnen, liebe Leser,**

die horrenden Energiepreise in ganz Europa und die rasant steigende Inflation sind auch bei uns in diesen Themen. Was können wir auf europäischer Ebene dazu beitragen, um die Preise in den Griff zu bekommen und die Unternehmen zu entlasten? Wie schaffen wir es in diesen unberechenbaren Zeiten, den Klimaschutz zu stärken?

Mein Highlight in diesem Monat war der Besuch von einigen jungen Leuten aus Oberbayern im Europaparlament, die teilnehmen konnten. Und sie waren beim Ideenwettbewerb dieses Jugendevents besonders erfolgreich!

Bleiben Sie optimistisch!

Herzliche Grüße

Ihre

Europaabgeordnete  
Prof. Dr. Angelika Niebler

[Lesen Sie mehr zu diesen Themen](#)